



Elle s'appelle Nathalie Amugu digne fille du groupement Mvog-Nnomo et officiellement mariée dans le groupement Mvog-Zambo. C'est une femme de média quadragénaire en service à la Crtv. Voilà désormais celle qui va cheminer avec le Candidat Francis Ngoumou après la décision de Xavier Mbezele de rester concentrée sur le soutien de ce Chef de l'exécutif municipal de Mfou, candidat au bureau de la Section Rdpc. Qui est réellement Nathalie Amugu ?

De son vrai nom Ewola Marie Thérèse Nathalie fille du Diplomate Engama Ndi Balthazar de regrettée mémoire dans le groupement Mvog-Nnomo et d'Amougou Christine du groupement Mvog-Manga à Nkolafamba, Nathalie Amugu s'est mariée devant Dieu et devant les hommes avec un digne fils Mvog-Zambo, un beau-gosse très élégant au nom de Peter Amugu. Petite fille d'Amougou Anaba dans la Chefferie supérieure BENE, Nathalie Amougou porte le nom de sa grand-mère, la matriarche Ewola Marie Thérèse, l'épouse de feu S.M. Amougou Anaba, Chef Supérieur Bene. Ceci l'enracine fortement dans le groupement Mvog-Owondzouli, suivez notre regard... Elle est également la petite-fille de Félix Eboue, ancien Administrateur Français des territoires d'Outre-mer. Elle est enfin la Secrétaire générale du bureau exécutif d'Anyang Bene.

L'on parle là d'une consœur, femme de média assez remarquable, Cadre technico-artistique option Son, en service à la Crtv depuis bientôt une vingtaine d'années. Celle qu'on appelle affectueusement "La Mama", est très engagée dans les activités socio-culturelles. Elle a ainsi entrepris une vaste campagne de mobilisation en vue du rétablissement de la Chefferie

supérieure Bene ainsi que la restauration du palais royal de son défunt grand-père S.M. Amougou Anaba.

En odeur de sainteté avec les autorités traditionnelles, Nathalie Amugu reste en synergie avec les populations de Mfou. D'ailleurs, elle a financé plusieurs campagnes de soins gratuits pour les personnes du 3e âge, elle a gracieusement offert des uniformes aux dépositaires de l'autorité traditionnelle...

Il faut reconnaître que depuis une décennie, cette brave dame au grand cœur fait du développement, son leitmotiv. Elle est très impliquée dans l'amélioration de la condition féminine à travers l'autonomisation de la femme. D'ailleurs, elle a initié plusieurs Sociétés coopératives agricoles regroupant des femmes, et ça fonctionne à merveille. Les activités agropastorales occupent la majeure partie de son temps.

Militante convaincante et convaincue du Rdpc, l'on parle là d'une fille du Renouveau, son papa ayant été proche collaborateur du Président Paul Biya.

Nathalie Amugu allie à la fois l'engagement militant de feu Françoise Foning, l'efficience de Denise Fambou et la discrétion de Yao Aïssatou. L'on parle donc là d'une valeur sûre qui, aux côtés de Francis Ngoumou, aura pour mission d'encadrer les femmes. C'est en fait, un pari sur l'avenir, cet avenir-là, qui s'annonce radieux pour le parti du renouveau qui continue d'enchanter. Xaverie Mbezele peut donc dormir tranquille et bien se concentrer sur la candidature de Francis Ngoumou qu'elle soutient becs et ongles, sachant que chez les femmes, la relève est assurée.

Engelbert MFOMO, L'Activateur
